



Superficie	220 m <sup>2</sup>
Référence	11146
Prix	498 500 €

Caromb

Maison à vendre (84330)

Édifié dans le coeur historique du village de caromb, cette spacieuse et charmante maison de village est attrayante et en impose. La complétude pourrait Définir cette vaste demeure doté d'une gigantesque terrasse avec vue panoramique, d'un garage et de plusieurs caves. Dès l'entrée, l'authenticité et l'omniprésence de matériaux nobles opèrent et séduisent ses hôtes. Au rez-de-chaussé, une première pièce indépendante avec point d'eau accompagné d'une chambre attenante laissent présager la possibilité d'exercer une activité libérale ou de la location saisonnière. l'escalier en pierre, somptueux ...

*Built in the historic heart of the village of caromb, this spacious and charming village house is attractive and imposing. Completeness could define this vast dwelling featuring a gigantic terrace with panoramic views, a garage and several cellars. From the moment you enter, the house's authenticity and the omnipresence of noble materials seduce its guests. On the first floor, a first independent room with water point and an adjoining bedroom suggest the possibility of a liberal activity or seasonal rental. The sumptuous circular stone staircase is the backbone of the building. It leads in ...*

## ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

